



# 志木二小だより

<http://www.shiki2syo.ed.jp/> 志木二小

令和6年度 5月号  
志木市立志木第二小学校  
志木市館1丁目2番1号  
TEL 472-0540

学校教育目標 **進んで学ぶ子 心の豊かな子 体をきたえる子**

児童数	1学年	2学年	3学年	4学年	5学年	6学年	たんぽぽ	7/19現在
	74	82	82	85	82	75	13	493

## 1学期 70日間 ありがとうございました

～充実した夏休みを～

校長 佐々木 幸

本日、無事に1学期の終業式を迎えることができました。これも子供たちのがんばりを日々支えてくださっている保護者の皆様をはじめ、PTA役員、地域の皆様のご理解と多大なるご協力のおかげと、心から感謝しております。

先日、児童の昇降口にたんぽぽ学級の子供たちが七夕用にと笹の葉を用意してくれました。飾られている短冊には、「ママとオムライスが食べられますように」や「ダンスが上手くなれますように」、「友達がたくさんできますように」「みんなの願いが叶いますように」等々、たくさんの子供たちの素直な今の思いが詰まっていました。1枚1枚の短冊を読んでいると、一人一人の良さをしっかりと見付け、伸ばしていきたいと改めて強く思いました。2学期も、ご家庭と地域と連携し、子供たちの良さを伸ばしてまいりたいと思います。

1学期には、4年生の社会科見学、5年生の宿泊学習、6年生の修学旅行がありました。どの学年でも、子供たちには①見学先でしか体験できないことを思い切って体験してほしいこと。②集団で気持ちよく行動するためには、ルールやマナーをしっかりと守ることが大切であること。③それぞれに参加できるのは、準備をしてくれている方々や学年の先生方、そして家族、さらに学年の仲間たちが協力してくれているからであり、関わってくださっている方々に感謝の気持ちをもってほしい。という3つのことを伝えました。もちろん行事だけではありません。1学期に学んだこと、身に付けたことを夏休みでさらに磨きをかけてほしいと思います。そして、ひとまわりも、ふたまわりも成長した二小っ子に8月29日に会えることを楽しみにしています。



### <志木二中学区で育てる力～社会で胸を張って自己実現できる子を育てるために～>

志木二中の生徒会や委員会の生徒が、二小の校門であいさつ運動に取り組んでくれています。いつも、あいさつが素敵な二小っ子は、中学生のお兄さんやお姉さんがいるとさらに素敵なあいさつになります。また、二小の運営委員会も自主的にあいさつ運動をはじめてくれました。子供たちが自分たちの学校を、そして学区をより良くしていこうと活動している姿に頼もしさを感じます。また、近くにお手本となる中学生が、そして校内にお手本となる高学年がいる環境こそが二小の良さだと感じます。

